

Un tour en vélo ... - La temperature au sol est de ...

Écrit par Eric

Lundi, 05 Juillet 2010 10:03

Mesdames et Messieurs, c'est a nouveau le commandant de bord.

Nous sommes actuelement au dessus de Tabriz et nous allons atterir dans quelques heures a Teheran.

La temperature au sol est de 48C,le temps est ensoleille et le vent est nul.

Il est fortement recommande de ne pratiquer aucune activite physique sous peine d'etre transforme en tomates farsi (j'avoue elle est pas de moi cette blague mais de www.lemicronomade.jimdo.com et je l'aime bien). Le transport par autocar est fortement recommande. Les hotesses sont a votre disposition pour vous fournir votre ration d'eau qui est fixee a 8 litres par jour et par personne.

Nous vous rappelons que les moyens de communication modernes sont rares, tres lents et parfois bloques. Il vous sera par exemple impossible d'acceder a Facebook sans passer par des moyens aleatoires et surtout tres frauduleux.

Des l'atterissage vous etes invites a prendre contact avec les ambassades Ouzbeks, Turkmenes et Kirghiz afin de pouvoir poursuivre votre voyage.

Merci d'avoir choisi www.untourenvelo.ch pour votre voyage.

Gros Becs

Un tour en vélo ... - La temperature au sol est de ...

Écrit par Eric

Lundi, 05 Juillet 2010 10:03
